



Delegación Presidencial de Melipilla se reúne con Movimiento Acceso Pomaire Ruta 78 para abordar demandas de conectividad

Description

La jefa de Gabinete de Delegación Provincial sostuvo un encuentro con representantes del movimiento ciudadano, con el objetivo de escuchar sus inquietudes y avanzar en respuestas frente a una problemática que afecta a la localidad.

Hasta la localidad de Pomaire llegó la jefa de Gabinete de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Claudia Montero, para sostener una reunión con integrantes del Movimiento Acceso Pomaire Ruta 78, instancia cuyo propósito fue escuchar las principales demandas de la comunidad relacionadas con el acceso vial y la conectividad del sector, informó prensa de la Delegación Presidencial de Melipilla.

Durante el encuentro, los representantes del movimiento expusieron la compleja situación que enfrentan vecinos y vecinas de Pomaire, destacando la necesidad de contar con prontas respuestas debido a las dificultades que se generan para el desplazamiento, especialmente en situaciones de emergencia.

Autoridad provincial resalta urgencia de bypass

Claudia Montero, jefa de Gabinete de Delegación Provincial de Melipilla, se refirió a la importancia de avanzar junto a la comunidad en una pronta solución. "Nos reunimos con el Movimiento Acceso Pomaire, para relevar la urgencia de un bypass que conecte directamente a Pomaire con la autopista hacia la costa. Esta obra es estratégica para garantizar el derecho a la conectividad, mejorar la seguridad vial, y descongestionar el acceso al próximo hospital, además de potenciar tanto el desarrollo turístico y económico local", indicó, señalando que desde las instituciones se está avanzando en una pronta solución para generar un acceso que mejore la calidad de vida de la comunidad pomairina.

Movimiento ciudadano mantiene presión por respuestas concretas

En ese contexto, Pilar Godoy, integrante del Movimiento Acceso Pomaire Ruta 78, señaló que "nosotros partimos en julio del 2024, donde hemos estado en reuniones con distintas entidades de Gobierno y entre nosotros mismos, donde ha sido una gran lucha, con una importante carga de trabajo para nosotros como vecinos. En estos momentos, y tras una serie de reuniones, ahora estamos terminando el encuentro con Delegación Provincial, donde ya tenemos algunas respuestas un poco más claras, y bajamos a piso lo que teníamos en el aire. Entonces, con la respuesta que nos dan de delegación podemos ver qué se viene para adelante, porque ha sido duro, y no habíamos tenido respuestas concretas, y con esta instancia vemos qué falta, en que -como organización- no bajaremos brazos".

Situación crítica con funcionamiento del nuevo Hospital de Melipilla

La representante del movimiento recalcó la urgencia de la situación, señalando que actualmente "el nuevo Hospital de Melipilla comenzó a funcionar con personal administrativo que está trabajando ahí, y ya tenemos tacos en verano, cuando se supone debiese bajar, y no queremos ni pensar qué ocurrirá de marzo en adelante. Esto nos complica desde ya, porque en Pomaire tenemos personas que han fallecido por ACV o infarto, porque no pueden salir a la carretera rápido, o porque no puede salir la ambulancia de acá. No tenemos acceso rápido, y esto tiene carácter de urgencia y no podemos seguir esperando".

Godoy agregó que "cada vez que tenemos reuniones, es como tener puertas cerradas, y ahora con esta reunión tenemos un poco más abierto el panorama, donde esperamos se organicen nuevos encuentros, ojalá con la alcaldesa, vialidad y el MOP, que son los encargados de solucionar este problema, que ni siquiera es de Pomaire, es de todo Melipilla y sus alrededores", subrayando que "como organización, exigimos que esto se haga rápido, porque tiene carácter de urgencia, porque no podemos esperar más", concluyó.

El Maipo

Date Created

Enero 2026